

## Sous-section 1.—Mortalité générale

**Comparaisons internationales.**—Une comparaison entre la mortalité au Canada et dans les provinces et celle des autres pays paraît au tableau 20.

**20.—Mortalité par 1,000 habitants en divers pays du monde, comparativement au Canada et ses provinces, ces dernières années**

(Sources: *Bulletin mensuel de la statistique des Nations Unies* et autres publications officielles. Des chiffres provisoires sont donnés dans certains cas, faute de chiffres définitifs.)

Pays ou province	Année	Mortalité	Pays ou province	Année	Mortalité
Pays-Bas.....	1947	8-1	États-Unis.....	1947	10-1
Union Sud-Africaine (Blancs).....	1947	8-7	Terre-Neuve et Labrador.....	1946	10-4
Panama.....	1947	9-1	Suède.....	1947	10-8
Norvège.....	1946	9-2	Suisse.....	1947	11-3
<b>Canada.....</b>	<b>1947</b>	<b>9-4</b>	Italie.....	1947	11-4
Saskatchewan.....	1947	7-9	Angleterre et pays de Galles.....	1947	12-0
Alberta.....	1947	8-0	Espagne.....	1947	12-0
Manitoba.....	1947	9-1	Hongrie.....	1947	12-1
Québec.....	1947	9-1	Palestine.....	1946	12-3
Nouvelle-Écosse.....	1947	9-7	Irlande du Nord.....	1947	12-6
Nouveau-Brunswick.....	1947	9-8	Écosse.....	1947	12-9
Ontario.....	1947	9-9	Autriche.....	1947	13-0
Colombie-Britannique.....	1947	10-2	France.....	1947	13-0
Île du Prince-Édouard.....	1947	10-9	Belgique.....	1947	13-3
Nouvelle-Zélande (moins les Maoris).....	1947	9-4	Bulgarie.....	1947	13-4
Islande.....	1944	9-6	Ceylan.....	1947	14-3
Australie.....	1947	9-7	Eire.....	1947	14-9
Danemark.....	1947	9-7	Salvador.....	1947	15-0
			Chili.....	1947	16-7
			Roumanie.....	1947	21-1

**La mortalité au Canada.**—Depuis 1931, la mortalité au Canada varie entre 10-3 et 9-4 par 1,000. Elle est plus ou moins stable en Ontario, baisse dans les Maritimes et le Québec et monte légèrement dans les provinces des Prairies et la Colombie-Britannique. La faible mortalité dans les provinces des Prairies est due en partie à leur population plus jeune en moyenne, mais la montée lente de la mortalité dans ces provinces découle de la proportion croissante de personnes appartenant aux groupes d'âge plus avancé.

La mortalité reste plus élevée chez les hommes que chez les femmes dans tout le tableau 21, sauf une exception (celle de l'Île du Prince-Édouard en 1945).

**21.—Décès et mortalité, par 1,000 habitants, selon le sexe et par province, 1944-1947, et moyenne de 1941-1945**

Province et année	Total des décès	Taux par 1,000 habitants	Hommes		Femmes		
			Nombre de décès	Taux par 1,000 hommes	Nombre de décès	Taux par 1,000 femmes	
Île du Prince-Édouard... Moy., 1941-1945	967	10-5	510	10-7	457	10-4	
	1944	926	10-2	488	10-4	438	10-0
	1945	888	9-7	455	9-5	433	9-8
	1946	874	9-3	476	9-8	398	8-7
	1947	1,020	10-9	543	11-3	477	10-4
Nouvelle-Écosse..... Moy., 1941-1945	6,313	10-5	3,438	11-2	2,875	9-8	
	1944	6,229	10-2	3,362	10-7	2,867	9-6
	1945	5,625	9-1	3,090	9-8	2,535	8-3
	1946	6,046	9-9	3,266	10-5	2,780	9-3
	1947	6,009	9-7	3,287	10-4	2,722	8-9